

# „Cats“ gibt es zum Finale

## Flotte Sprüche und Tänze beim MCC

**Mühlberg.** (tlz/wifi) „Steffen Hüttner – den Einzigen, den man noch bringen kann nach 22 Uhr.“ MCC-Sitzungspräsident Steffen Schmidt lobt Hüttner als Büttenredner in den höchsten Töne. Der wird mit seinen flotten Sprüchen der Ankündigung auch gerecht. Seine Witze sind zudem nicht ganz jugendfrei.



Witze zu später Stunde mit Steffen Hüttner.

Alles, was die MCC-Schar in ihrer diesjährigen Session zu später Stunde auf die Bühne bringt, kommt an und kann sich sehen lassen. Und die Mühlberger haben Renner im Programm – das von A bis Z, von den Burgbach-Sängern und Musikanten um Martina Giegler, Volkmar und Burkhard Riede, Diethard Zacher bis zu den Bühnenakrobaten. Den Beifall des Publikums und der MCC-Tollitäten Elfi und Kay Winter gibt es für sie ebenso wie für die rasant einstudierten Auftritte der Gardemädchen und des Showballetts.

Die Prinzengarde wartet neben Marsch mit einem Tanz nach „James Bond“ auf – gut gemixt. Musical-Flair verbreiten Jacqueline Möller, Jacqueline Osse, Sybille Boy, Ulrike Jentsch, Claudia Zacher und Nancy Armstroff. Sie kommen als Katzen zu „Cats“. Die Kostüme haben sie selbst geschneidert. Ihren kessen Auftritt studierte Kathleen Kilian ein.

Mehr im Internet unter: [www.tlz.de/gotha](http://www.tlz.de/gotha)



Musical-Luft in Mühlberg: Das Showballett bezauberte im diesjährigen MCC-Programm mit „Cats“

Fotos (2): Fischer